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09.09.2017 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
 
Die Fraktion der CDU stellt zur Stadtverordnetenversammlung am 25.09.2017 
folgende Anfrage(n):  
 
Die grundhafte Sanierung der Bahnhofstraße ging vor kurzem in den 3. Bauabschnitt 
(Tiefbauarbeiten zwischen Marktstraße und Lagerhausstraße). Für diesen 
Bauabschnitt sollte der Lkw- und Pkw-Verkehr aus Richtung Reichelsheim kommend 
über den „Gersprenzradweg“ entlang Hundedressurplatz, Schützenhaus und 
Schleifweg in Richtung Reinheim umgeleitet werden. Der Gegenverkehr sollte 
innerörtlich über Pestalozzistraße und Ober-Ramstädter Straße und Marktstraße 
wieder in Richtung Reichelsheim geleitet werden. Nun stellt sich die Situation 
gänzlich anders dar.  
 
Darüber hinaus ist der 2. Bauabschnitt noch nicht soweit, dass die Bahnhofstraße für 
die Anlieger bis Höhe Lagerhausstraße wieder befahrbar ist. Deshalb fragen wir dazu 
an: 
 

a) Was sind die Gründe, dass die Umleitungsstrecke an der Gersprenz entlang 
bislang nicht in Betrieb genommen wurde ? 

 
b) Laut Angabe des Bürgermeisters wird die Asphaltierung des 

Gersprenzradweges von Hessen Mobil (Land Hessen) finanziert. Gilt dies 
auch, wenn diese Strecke gar nicht als Umleitungsstrecke für die 
Sanierungsarbeiten der B 38 wie geplant genutzt werden kann ? 
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c) Wann sind die Oberbauarbeiten in der Bahnhofstraße zwischen Küchen-Böhm 

und Lagerhausstraße so weit, dass die Anlieger ihre Häuser wieder ordentlich 
(gepflasterte Gehwege, Oberbau ohne letzte Deckschicht auf Fahrbahn)  
erreichen können ? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Dirk Barkhausen 
Fraktionsvorsitzender 


